



世界に希望を生み出そう

国際ロータリー 2023-2024 年度 前橋北ロータリークラブ会報

2024年3月4日（月）第1822回
会長 廣木晴久 幹事 上村哲郎
会場監督担当 湯澤 晃 委員



◇国歌斉唱 君が代
◇ロータリーソング 奉仕の理想

◇会員数 80 名 ◇出席率 83.00%

◇新会員入会式 吉田貴行 会員

◇記念品贈呈

年男祝 岡崎政夫会員、狩野朋丸会員、
三輪田聡会員、小野靖浩会員、岡哲也会員



結婚祝

菅原次男会員、
川端智久会員、
小野靖浩会員、
田中順路会員



誕生日祝 大國勉会員、五十嵐俊弥会員、岡野勇会員
中村傳治会員、山田昇一会員、佐藤敬会員、
亦野高裕会員、
中村義寛会員、
大嶋秀樹会員、
田中順路会員、



◇ニコニコBO

X 廣木晴久会長、亦野高裕会員、岡野勇会員、山
田光揮会員、熊木朋史会員、小野靖浩会員、中村義
寛会員、田中順路会員、真下遼平会員、佐藤敬会員

◇幹事報告 上村 幹事

◇委員会報告 親睦委員会 田中伸志委員長
職業奉仕委員会 塚越委員長

◇会長の時間 「3月」

本日は吉田貴行さんが入会されました。ありがとうございます。当クラブはアットホームでベテラン会員も元気がいいのでいち早く溶け込めると思います。どうぞよろしくお願いします。

早いもので、2024年が明けたと思ったら、3月になってしまいました。日本での3月の別名は弥生と呼ばれ、その由来は、草木がいよいよ生い茂る月「本草弥や生ひ月（きくさいやおひづき）」が詰まって「やよひ」となったという説が有力で、これに対する異論は特にはないそうです。他に、花月（かげつ）、嘉月（かげつ）、花見月（はなみづき）、夢見月（ゆめみづき）、桜月（さくらづき、陰曆）、暮春（ぼしゅん）等の別名もあります。

ロータリーの3月は「水と衛生月間」です。2014年10月、国際ロータリー理事会は、3月を重点分野：「水と衛生月間」としました。地域社会における安全な水の公平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地域住民が行っていくための能力向上、安全な水と衛生の重要性について、地域住民の認識を高めるためのプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間であるそうです。

今の私たちが出来ることは、洗濯・トイレなど水の無駄遣いを減らす。調理器具や食器は油や汚れを拭いてから洗う。お風呂の残り湯を有効活用する。石けんや洗剤を使いすぎない。世界のSDGs 目標6に関する現状を知るなどです。普段から行っていると思いますが、是非、この機会に意識して頂ければいいと思います。

又、世界ローターアクト週間がある月でもあります。1993年、国際ロータリー理事会はローターアクトの創立25周年を記念して、3月13日を含む1週間（月～日曜日）今年は11日から17日までを「世界ローターアクト週間」として祝うことを、ロータリークラブとローターア

クトクラブに奨励しているそうです。

ロータリークラブには、地元のローターアクトクラブとの共同プロジェクトや、親睦活動に参加するよう、呼びかけを行っています。参加により、ロータリアンは、ローターアクターから、若いエネルギーや、新しいアイデア、労力を得ることができますし、ローターアクターは、ロータリアンから深い知識や経験を学ぶことができる機会だとされています。

当クラブもローターアクトクラブ設立に向けて活動していますので、期待して頂きたいと思います。逐一皆様に報告していきたいと思います。

先週の金曜日、3月1日に上村幹事と小野次年度幹事と榛名女子学園にイチゴ大福を届けに行ってきました。3月2日の上毛新聞に記載されていたので目にされた方もいたと思います。佐伯園長先生にも大変感謝され喜んで頂けました。

イチゴ大福を取りに行ったときに渡された請求書の明細にイチゴ大福、袋、糸、保冷剤と書いてあり、糸は何だろうと思ったのですが、榛名女子学園で中を確認したところ、本当に糸が入っていきまして、説明書きには糸を使ってイチゴ大福を切断するよう書いてありました。結構小さなイチゴ大福だったので糸は不要かなと思いました。イチゴ大福が好きな方は是非、糸を使って切断してみてください。結果の報告をお待ちしております。

榛名女子学園のお節句の和菓子を寄贈

